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СТОЛОВАЯ  встреча на уровне

вопросов 
за обедом20

Интервью начиналось как в анек-

доте: «Встречаются в ресторане 

две блондинки, и одна спрашива-

ет другую...», а дальше, нарушая 

эту традицию, был задушевный 

разговор об отношениях в семье, 

превратностях судьбы и нелегкой 

жизни тех из нас, что выбрали труд-

ный путь развития собственного 

бизнеса. 

Готовя «семейный» номер журнала, не могу не спро-
сить о семье…
У меня большая семья: муж, наши родители, бабушки 
и другие родственники — в совокупности получается 16 
человек. Мы стараемся регулярно встречаться, хотя бы 
по праздникам. Это дает силы нам всем.
Что для вас является примером идеальных отноше-

ний в семье?
Это мои бабушка и дедушка, которые до 75 лет устраива-
ли костюмированные праздники на 20 гостей, к каждому 
из них выпускали стенгазету, причем участвовать в дейс-
тве должен был каждый. Буквально вчера мы с мужем 
пересматривали их послевоенные фотографии, которые 
излучают положительную энергетику, желание прожить 
жизнь полностью, без остатка.
Вы с мужем вместе уже 10 лет. Есть ли правило, 

которого вы придерживаетесь в отношениях?
В семье я делюсь всем и могу обсуждать все, каждую ме-
лочь. У меня от мужа нет секретов. Для меня естественно 
быть такой, какая я есть — дома, на работе, с друзьями, 
не надевать маску. Это очень важная часть моей жизни — 
возможность быть открытой и откровенной дома.
Как вы познакомились с мужем?

Нас познакомили друзья за ужином в ресторане, потом 
ужин перерос в вечеринку…
Это была любовь с первого взгляда?

Даже не знаю, как это описать… Просто где-то на уров-
не подсознания появилось ощущение спокойствия рядом 
с этим человеком. Я безумно благодарна своему мужу — 
он очень умный и мудрый человек.
А он сразу понял, что перед ним его судьба?

Не знаю, мне кажется, что мужчины над этим не дума-
ют, но я могу и ошибаться…Человек просто чувствует, 
что ему хорошо именно с этим человеком, они начинают 



Ресторан «Тритон» занимает особое место в со-

звездии петербургских ресторанов. С момента его 

открытия миновал уже не один год. Став в свое 

время единственным гастрономическим рыбным 

рестораном северной столицы, с годами «Тритон» 

не потерял своей актуальности. Сегодня ресто-

ран остается уникальным местом для отдыха как 

по классу интерьера и обслуживания, так и по 

превосходному качеству кухни. «Тритон» — это 

ресторан, внутри которого «живет» море. Разри-

сованный с помощью аэрографии потолок напо-

минает морской купол, а в бездонной глубине под 

прозрачным полом плещутся экзотические рыбы. 

В меню ресторана представлены блюда, приго-

товленные из истинных сокровищ морей. Вин-

ная карта ресторана de luxe составлена из самых 

изысканных напитков, разобраться в многообра-

зии которых гостям поможет сомелье. 

ФИО: Печенкина Виктория
Возраст: 31 год
Машина: BMW
Домашнее животное: кот Ричард
Любимое время года: весь год  без исключения
Любимая еда: итальянская кухня
Хобби: работа, путешествия
Любимый цвет: все цвета радуги
Профессиональная деятельность: генеральный директор  JSP Business Travel Company  

жить вместе, и потом не возникает сомнений в правильности выбора. По крайней мере, мы быстро 
поняли, что так и должно быть.
Есть ли у вас общие увлечения?

Да, мы занимаемся духовным самопознанием. В нашем случае муж увлекался различными прак-
тиками еще до знакомства со мной, а меня жизнь подтолкнула к тому, что надо что-то менять. 
Я начала изучать различную литературу, и сейчас мы серьезно занимаемся йогой. Но я понимаю, 
что сейчас это одно, а придет время, и на смену йоге может придет что-то другое.
Существует ли книга, которую вы посоветуете прочитать каждому, кто ищет ответы 

на вопросы, касающиеся духовного развития?
Уверена, что для каждого человека есть что-то свое. Я бы посоветовала вот что: если есть вопрос 
или неразрешаемая ситуация, попросить дать ответ. Надо только сильно этого захотеть и потом 
стараться увидеть и интерпретировать происходящие события. Я думаю, это большая радость, 
когда возникают вопросы, а ситуация потом приводит к тому, что ВЫ видите в ней ответ.
Вы в бизнесе с 2004 года. С какими стереотипами вам пришлось бороться?

В основном с касающимися того, что женщина в бизнесе должна и чего не должна делать. 
На старте есть иллюзорное представление, что все равны, которое развеивается, как только ты 
осознаешь, что в конкретной ситуации то или иное отношение к тебе объясняется лишь тем, что 
ты женщина.
Исходя из своего уже большого опыта, какие советы вы могли бы сейчас дать женщинам, 

которые думают о начале собственного дела?
Очень важно понимать, что твой бизнес — это огромная работа, которая требует много сил 
и времени. Сейчас, во многом благодаря моей команде, я могу себе позволить работать по 8-9 
часов в день, возможно, настанет день, когда я буду уделять работе и меньше времени — но 
в начале построения бизнеса это практически невозможно. И еще очень важно принимать и отпус-
кать тех людей, с кем ты работаешь. В первое время уход каждого сотрудника воспринимался как 
предательство, было жалко вложенных сил и знаний. Только со временем научилась расставаться 
с людьми и сохранять с ними хорошие отношения. Ну и главное — заниматься надо тем, что до-
ставляет огромную радость, только в этом случае есть смысл начинать бизнес.
Какой основной вывод для себя вы вынесли из всех трудных ситуаций, с которыми при-

шлось столкнуться в бизнесе?
Не сопротивляться ничему, потому что это бесполезно. Принимать любое событие, совершать 
в это время необходимые действия и понимать, что за все, что с тобой происходит, ты ответствен-
на сама и не имеет смысла кого-то обвинять. Я часто проговариваю про себя восточную мудрость: 
«Если проблему можно решить — незачем о ней беспокоиться, а если нельзя — то беспокоиться 
о ней бесполезно.»


